

PROTOKOLL

zur 2. öffentlichen Generalversammlung des Vereins „**Militärmusikfreunde Österreich**“, als Dachverband für alle Militärmusiken in Österreich

Datum: **Donnerstag, 22. Juni 2017**
Zeit: **16:15 Uhr**
Ort: **7400 Oberwart im Burgenland, Restaurant „dieBank“, Hauptplatz 5**

Tagesordnung

1. Begrüßung und Eröffnung – Grußworte

Gemäß den Statuten findet zumindest alle vier Jahre eine Generalversammlung statt. Obmann Wolfram Baldauf eröffnet die 2. öffentliche Generalversammlung und begrüßt namens des Vorstandes die Militärmusikfreunde in Oberwart.

Obmann W. Baldauf entschuldigt seine Vorstandskollegen und einige Mitglieder, die sich gemeldet haben.

Folgende Personen werden namentlich willkommen geheißen:

- Oberst Gebhard Bauer, Referatsleiter für Veranstaltungen und Militärmusikwesen im Generalstab des BMLVS
- ADir. Michael Stuck
- Militärkpm. Hptm. Wolfram Öller, BA
- Für die Militärmusikfreunde Tirol: Meinhard Holz knecht
- Für die Militärmusikfreunde Oberösterreich: Obmann Josef Strasser, Obmann-Stv. Gerhard Dopler und Kassier Johann Altenstrasser
- ÖBV-Bundesstabführer Gerhard Imre (B)
- LObm. Prof. Mag. Alois Loidl, (B)
- LStbf. Peter Schwab (Stmk)
- Obst. in R. Prof. Sigismund Seidl (K)
- Norbert Mallainer (NÖ)
- Dr. Ingeborg und Walter Zechbauer (ST)

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der Tagesordnung und Genehmigung des Protokolls der 1. Generalversammlung am 21.11.2013

Der Obmann berichtet, dass die Generalversammlung ordnungsgemäß einberufen wurde. Die Einladungen dazu haben alle Mitglieder per Mail und jene die keine Mailadresse angegeben haben, per Post zeitgerecht erhalten.

Laut Statuten § 9 Absatz 7 ist die Mitgliederversammlung ohne Rücksicht auf die Anzahl der Erschienenen beschlussfähig. Das Protokoll führt dankeswerterweise Mitglied Gerhard Imre. Die vorgeschlagene Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. Der Obmann verweist auf das Protokoll der 1. GV am 21.11.2013, es wird einstimmig genehmigt.

3. Berichte der Vorstandsmitglieder

siehe www.militaermusikfreunde.at / Über uns / Aktuelles / Jahresberichte

Der Obmann verweist auf die Jahresberichte auf der Website des Vereins. Er gibt einen Überblick über die Struktur des MMF-Ö, die Höhe der Mitgliedsbeiträge, den Mitgliederstand per 19. Juni, den Kassastand per 19. Juni und die Aktivitäten in zusammengefasster Form. (siehe Anhang)

Der Obmann verliest Auszüge aus den Mails der Rechnungsprüfer Michael Krimplstätter (S) und Josef Schütz (W) vor. Sie berichten von einer ordnungsgemäßen Führung der Kassageschäfte und stellen den Antrag auf Genehmigung des Rechenschaftsberichtes und der Rechnungsabschlüsse sowie der Entlastung des Vorstandes.

4. Genehmigung der Rechenschaftsberichte und der Rechnungsabschlüsse

Die Genehmigung erfolgt einstimmig.

5. Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung erfolgt einstimmig.

6. Wahl der Mitglieder des Vorstandes und der Rechnungsprüfer

Laut Statuten beträgt die Funktionsperiode des Vorstandes vier Jahre. Daher sind Neuwahlen durchzuführen. Der Obmann berichtet, dass Roman Gruber als Obmann-Stv. nicht mehr zur Verfügung steht. Er wird aber weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen und unser Büro betreuen, welches bei der Geschäftsführung des Salzburger Blasmusikverbandes angeschlossen ist. Der Obmann dankt Roman Gruber sehr herzlich für sein Engagement und freut sich, dass wir weiterhin mit ihm rechnen können.

Der Obmann übergibt den Vorsitz an Oberst Gebhard Bauer. Obst Bauer dankt Obm. Wolfram Bauer für seine umfassenden Bemühungen zum Erhalt der Militärmusiken in Österreich.

Wahlvorschlag:

- Obmann und Kassier Wolfram Baldauf, Vorarlberg
- Obmann-Stv. und Schriftführer Gerhard Schnabl, NÖ
- Beirat Gerald Hofer, ST

Obst. Gebhard Bauer übernimmt den Vorsitz bei der Wahl. Alle vorgeschlagenen Funktionäre werden einstimmig gewählt.

- Rechnungsprüfer Michael Krimplstätter, Salzburg
- Rechnungsprüfer Josef Schütz, Wien

Einstimmig wiedergewählt.

7. Vorschau und Beschlussfassung über den Voranschlag

Obm. Wolfram Baldauf sieht als Schwerpunkte der nächsten Jahre folgende Bereiche:

- Mitgliederwerbung
- Sponsorensuche

8. Freie Anträge, die bis zum 19.06.2017 beim Obmann schriftlich eingebracht wurden

- Es sind keine Anträge eingelangt.

9. Allfälliges - Gäste haben das Wort

- Anfrage Prof. S. Seidl: Zahlen alle Mitglieder ihren Beitrag?
- In seiner aktiven Zeit als MilKpm. hat Seidl Geld von Sponsoren erhalten und für kulturelle Aktivitäten mit den GWD verwendet.

- Obst. Bauer: Symphoniker Projekt im Herbst in Vbg: welche Summe stellt der Verein welchen Militärmusikern zur Verfügung.

- MilKpm. W. Öller: Der Verein unterstützt die Vorarlberger MilMus., dadurch können bekannte Musiker als Dozenten eingeladen werden.

- Obst. Bauer verweist auf den neuen Kooperationsvertrag der im voraussichtlich August durch den Minister unterzeichnet werden soll.

- LObm. Mag. Alois Loidl (B) lädt im Namen des BBV zu einem Getränk ein.

- Meinhard Holzknicht (T) meint, dass viele GWD möglicherweise den Förderverein und seine Ziele nicht kennen. Hier sollte in den Militärmusiken vermehrt auf den Verein und seine Ziele hingewiesen werden.

- Nächste Zusammenziehung findet am **15. Juni 2018** in Salzburg statt.

- Der Obmann bedankt sich bei den Anwesenden für das Kommen und weist auf das anschließende Militärmusikfestival in der Burgenlandhalle in Oberwart hin. Er schließt die Generalversammlung um 17.15 Uhr und wünscht einen schönen Abend.

Der Protokollführer:
Gerhard Imre

Der Obmann:
Wolfram Baldauf